

BFF-BIG-Fraktion - Mitteilung 10-2024

Standortalternativen für Europäische Schule prüfen! „Webers Politik der Alternativlosigkeit ist ein Skandal“

Die zuständige Stadträtin Sylvia Weber (SPD) hat in der letzten Sitzung des Fachausschusses für Planen, Wohnen und Städtebau die Prüfung von Standortalternativen für die Europäische Schule Frankfurt (ESF) zum jetzigen Zeitpunkt erneut vehement abgelehnt und auf die derzeit laufenden Untersuchungen des von der Stadt angestrebten Standorts „Festplatz am Ratsweg“ verwiesen.

„Webers Politik der Alternativlosigkeit in dieser Frage ist ein Skandal.“, wettet der BFF-BIG-Fraktionsvorsitzende Mathias Pfeiffer, der auch planungspolitischer Sprecher seiner Fraktion ist. „Indem sich die Dezernentin jetzt am Ratswegplatz festbeißt, der als Standort für die Europäische Schule in vielerlei Hinsicht denkbar ungeeignet erscheint, gefährdet sie letztlich auch den Verbleib der ESF in Frankfurt.“

Seine Fraktion hat daher jetzt einen Antrag in das Stadtparlament eingebracht, in dem der Magistrat dazu aufgefordert wird, umgehend mögliche Standortalternativen für einen Neubau der ESF zu prüfen und den Stadtverordneten laufend über die entsprechenden Ergebnisse zu berichten.

„Nachdem sich der Magistrat über mehr als 10 Jahre hinweg bei der Suche nach einem Standort für die Europäische Schule nicht mit Ruhm bekleckert hat, kann sich die Stadt es jetzt nicht erlauben, mit der Prüfung von Alternativen zu warten, bis die Ergebnisse der Untersuchungen zum Standort Ratswegplatz vorliegen.“, stellt Pfeiffer fest. „Denn irgendwann dürfte der Geduldsfaden reißen und die ESF sucht sich ein Areal außerhalb von Frankfurt.“

Zumal ohnehin davon auszugehen sei, dass der Ratswegplatz für eine Ansiedelung der Europäischen Schule ungeeignet ist. „Sylvia Weber und die Koalition aus Grünen, SPD, FDP und Volt glauben, hier quasi das Ei des Kolumbus gefunden zu haben, was aber mitnichten der Fall ist.“

Eine Verlagerung der Dippemess weg vom traditionellen Standort am Ratswegplatz sowie eine Vernichtung der Kleingärten des KGV Riederwald lehnt die BFF-BIG-Fraktion konsequent ab. Auch die mit Errichtung der ESF entfallenden Parkmöglichkeiten für Besucher der Eissporthalle und des Panoramabads sowie für den Spielbetrieb der Löwen Frankfurt und des FSV Frankfurt in der PSD Bank Arena stünden diesem Vorhaben entgegen.

Frankfurt am Main, 05. März 2024